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ЗАХОДИ И ЖИВИ
ПОДДЕРЖКА. Алексеев-

ские дети-сироты получи-
ли собственное жильё. Ключи 
от квартир вручили шестерым 
новосёлам. Однокомнатные 
квартиры располагаются в но-
востройке посёлка Ольмин-
ского. Площадь каждой — 
34,9 квадратных метра. В 
квартирах индивидуальное 
отопление, выполнен ремонт, 
установлена сантехника и 
приборы учёта, электрические 
плиты на кухне и современные 
двухконтурные котлы. По-
здравляя новосёлов, глава ад-
министрации округа Станис-
лав Сергачев отметил: собст-
венное жильё — это главное 
условие для создания тёплого 
семейного очага.

ОБЛЕГЧИТ РАБОТУ
ДОБРОЕ ДЕЛО. Краснен-

ской центральной районной 
больнице передали легко-
вой автомобиль. Новую Lada 
Granta медучреждению по-
дарил фонд «Поколение». 
Ключи от автомобиля вручи-
ли главврачу больницы Над-
ежде Овчинниковой. Краснен-
ские медики будут обслужи-
вать на нём жителей Расхо-
вецкой и Большовской терри-
торий — в общей сложности 
больше тысячи человек. Врач 
общей практики Анна Глотова 
и фельдшер Валентина Шен-
шина отметили, что теперь 
им будет намного легче спра-
виться со своими обязанно-
стями, сообщило сетевое из-
дание Алексеевского город-
ского округа и Красненского 
района «Газета — Заря 31».

ЦЕНТР ПРИТЯЖЕНИЯ
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В ко-

рочанской Соколовке после 
капитального ремонта от-
крыли Дом культуры. Зда-
ние построили ещё в 1982 го-
ду. Капитальный ремонт здесь 
сделали впервые. Рабочие 
приступили к демонтажу ещё 
в феврале и за короткий срок 
успели обновить фасад, заме-
нить кровлю и все инженер-
ные коммуникации. Теперь в 
сельском Доме культуры рас-
положатся местная админи-
страция, совет ветеранов, би-
блиотека и кабинет участко-
вого. Новый центр оснащён 
современным оборудованием: 
концертный зал на 300 мест с 
удобными мягкими креслами, 
звуковая и световая системы, 
мультимедийный проектор, 
большой экран, полностью 
механизированная сцена.

  ОБЛАСТЬ

Сергей ШЕВЧЕНКО

Премьер-министр Михаил Ми-
шустин подписал распоряже-
ние правительства № 2248, 
которое позволит направить 
в регионы более 988 млн ру-
блей на лекарства, медицин-
ские изделия и лечебное пи-
тание для льготников.

— Эта сумма — нераспреде-
лённый резерв средств федераль-
ного бюджета, предусмотренных 
в 2020 году на обеспечение льгот-
ников бесплатными лекарствами, 
лечебным питанием и медицин-

скими изделиями. Такая социаль-
ная услуга предоставляется инва-
лидам, в том числе участникам Ве-
ликой Отечественной войны, де-
тям-инвалидам, чернобыльцам, — 
заявили в правительстве.

Ранее кабмин проиндексиро-
вал сумму, на которую льготники 
бесплатно могут получить лекар-
ства и медизделия, до 886,4 руб-
ля на человека ежемесячно. Ин-
дексация потребовала увеличе-
ния финансирования со стороны 
правительства. Белгородская об-
ласть, согласно распределению 
выделенных средств, получит 
10 млн 429,1 тыс. рублей.

Сергей ШЕВЧЕНКО

Строительство многофункцио-
нальной арены и её даль-
нейшую эксплуатацию Евге-
ний Савченко обсудил с мини-
стром спорта РФ Олегом Ма-
тыциным во время рабочей по-
ездки в Москву 4 сентября.

— Министр спорта с удоволь-
ствием принял приглашение по-
сетить Белгородскую область и 
поучаствовать в открытии спор-
тивной арены, которое готовит-
ся у нас в декабре, — заявил Ев-
гений Савченко на заседании ре-
гионального правительства 7 сен-
тября.

Вице-губернатор Ольга Пав-
лова сообщила о договорённо-
стях с Минспортом по включе-
нию новой арены в междуна-
родный и российский план ме-
роприятий, что позволит прово-
дить здесь крупные спортивные 
мероприятия уже с 2021 года. На-
помним, Белгород и новая арена 

являются резервными площадка-
ми чемпионата мира по волейбо-
лу 2022 года.

Кроме того, достигнута дого-
ворённость и о строительстве в 
Валуйском округе ледовой аре-
ны. Ориентировочный срок нача-
ла работ — 2022 год.

Вместе с Олегом Матыциным, 
а также на встрече с главой Па-
ралимпийского комитета России 
Владимиром Лукиным белгород-
ский губернатор договорился о 
строительстве в Белгороде в рам-
ках проекта «Единая страна — до-
ступная среда» крупного центра 
адаптивного спорта.

— И министр, и глава Пара-
лимпийского комитета поддер-
живают идею, чтобы у нас реали-
зовался такой проект, — подчер-
кнул глава региона.

Евгений Савченко попросил 
департамент строительства на-
чать работу над проектом ново-
го центра. Сроки его возведения 
в рамках заседания правительст-
ва пока не озвучивались.

 МЕДИЦИНА

Не за свой счёт

  ПРОЕКТ

Уже в декабре

Избирательная кампания за-
вершилась. На 50 мест в регио-
нальном законодательном со-
брании  претендовали 430 кан-
дидатов и 7 политических пар-
тий. Результат голосования — 
убедительная победа партии 
«Единая Россия», как по едино-
му избирательному округу, так 
и по одномандатным округам.

В три дня
Нововведением этих думских выборов, об-

условленным пандемией, стала возможность 
голосовать не один день, а целых три. Кроме 
13 сентября, белгородцы шли на избирательные 
участки в пятницу и субботу. Причём шли доста-
точно активно: по данным регионального избир-
кома, уже 11 сентября свои голоса за кандидатов 
в областную Думу отдали 24,12 % зарегистриро-
ванных избирателей — 295,8 тысячи белгород-
цев. Это была самая высокая явка среди регио-
нов, в которых предстояло обновить состав за-
конодательных собраний.

12 сентября доля проголосовавших избирате-
лей  увеличилась до 40,32 % — избирательные 
участки к исходу второго дня голосования посе-
тили 495,2 тысячи белгородцев. Распределение 
потока избирателей с одного дня на три, конеч-
но, прибавило хлопот членам избирательных ко-
миссий и сотрудникам обеспечивающих выборы 
ведомств. С другой стороны, концентрация лю-
дей на участках была гораздо меньше — хоро-
шая профилактическая мера в условиях никуда 
не девшегося коронавируса.

Пять тысяч для контроля
За ходом выборов в Белгородскую областную 

Думу седьмого созыва следили более пяти тысяч 
наблюдателей от партий, кандидатов и Общест-
венной палаты региона.  842 человека от участ-
вующих в предвыборной гонке партий вошли в 
состав участковых избирательных комиссий с 
правом совещательного голоса. В облизбирко-
ме отметили, что в этом году именно направле-
нию коллег участковые избирательные комис-
сии партии уделили особое внимание. Предста-
вители партий участвовали в работе комиссий 
с 8 до 20 часов ежедневно, следили за укладкой 
бюллетеней в сейф-пакеты, фотографировали и 
подписывали акты.

  ПОЛИТИКА

Активно и спокойно

17 сентября «Мир Бело-
горья» покажет финальную 
часть регионального конкур-
са «Наша гордость». В 14:00 в 
белгородской филармонии на-
чнётся награждение тех, кто в 
2019 году достиг значительных 
результатов в научной, образо-
вательной, профессиональной, 
творческой, спортивной, обще-
ственной и других сферах. Де-
сять номинаций, за которыми 
стоят сотни достижений и ты-
сячи людей. Смотрите прямую 
трансляцию на «Мире Белого-
рья», сайте mirbelogorya.ru, в 
группах в «ВКонтакте», «Од-
ноклассниках» и «Фейсбуке». 
Телеверсию торжества можно 
увидеть в субботу, 19 сентя-
бря, в 17:00 на первом област-
ном и «Общественном телеви-
дении России», а также на ин-
тернет-ресурсах «Мира Бело-
горья». 6+ 
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Сергей ШЕВЧЕНКО

Евгений Савченко в эфире те-
лекомпании «Мир Белогорья» 
рассказал, что на сегодня опто-
волокно с высокоскоростным 
Интернетом провели в 644 на-
селённых пунктах Белгород-
ской области. В них прожива-
ет 95 % жителей. В ближай-
шее время в регионе хотят про-
должить проект по устране-
нию цифрового неравенства.

— Принято решение о том, 
чтобы к 2024 году все населённые 
пункты с численностью жителей 
от 100 и выше должны быть обес-
печены оптоволоконной связью, 
и мы к этой работе приступили. 

Я думаю, что мы не будем ждать 
2024 года и сделаем всё раньше. В 
этом нам Ростелеком активно по-
могает и принимает участие в ре-
ализации этого проекта, — отме-
тил глава региона.

Кроме того, важной проблемой 
с телекоммуникациями в регионе 
оставалось отсутствие сигнала 
российских мобильных операто-
ров в сёлах и хуторах, удалённых 
от крупных населённых пунктов.

— Я должен сказать, что в 46 
населённых пунктах уже в этом 
году мы поставили вышки наших 
операторов и эта проблема посте-
пенно решается. Мы эти вопросы 
понимаем, видим и находим ре-
шение, — заключил Евгений Сав-
ченко.

  ТЕХНОЛОГИИ

Для цифрового 
равенства

1 264 человека находились на избирательных 
участках с полномочиями от Общественной па-
латы Белгородской области. Примета времени: 
наблюдая за процедурой голосования, общест-
венники одновременно контролировали и со-
блюдение санитарно-эпидемиологических норм 
на участках.

— Решили по одному на участок, учитывая, 
что, помимо наших наблюдателей, есть предста-
вители политических партий и кандидатов, — от-
метил секретарь палаты Андрей Никитский. — 
Мы же решили выдвинуть представителей гра-
жданского общества, которые беспристрастны 
и не зависят от политических взглядов. В целом 
выборы проходят открыто, гласно, с соблюдени-
ем действующего законодательства.

Не всё зависит от депутата
В трёхдневном избирательном марафоне глав-

ным, несмотря на нововведения, стало 13 сентя-
бря. Губернатор области Евгений Савченко тра-
диционно голосовал в Дубовом. Вместе с женой 
прибыл на свой избирательный участок в вос-
кресенье в 12:15.

Уже к 11:00 на УИК № 253 в Дубовом прого-
лосовало больше половины зарегистрирован-
ных избирателей — 931 из 1 819, в том числе 850 
в досрочные дни — 11 и 12 сентября. 327 чело-
век голосовали вне участка. Четверым впервые 
голосующим подарили кружки с надписью «Я 
люблю Белгородский район».

Для председателя участковой избирательной 
комиссии Светланы Горобец нынешняя вы-
борная кампания — 17-я.

— Люди активно голосуют. И абсолютно спо-
койно, адекватно реагируют на соблюдение са-
нитарных норм. Даже сами спрашивают про ма-
ски. Всё с позитивом и пониманием того, что на-
до беречь себя и окружающих, — сообщила она.

На входе всем выдавали маски, перчатки, де-
зинфицировали руки и мерили температуру. За 
ходом голосования следили наблюдатели. Один 
из них — Роман Аббасов от партии «Справед-
ливая Россия».

— С 8:00 по текущее время на данном участке 
не зафиксировано ни одного нарушения. Наблю-
даем активную явку избирателей, — отметил он.

Вера Новохацкая, 50 лет проработавшая 
учителем русского языка, литературы и немец-
кого языка в Дубовской школе, считает, что не 
всё зависит от депутатов:

— Голосовать за того или иного кандидата мы 
должны обязательно. Пусть пробуют, пытаются. 
Может, что-то получится. Но не всё зависит только 
от депутата — от нас тоже: как мы его поддержим 
и насколько мы порядочные люди своей страны.

Ясная картина
По предварительным данным, которые озву-

чил утром 14 сентября председатель избиратель-
ной комиссии Белгородской области Игорь Ла-
зарев, бесспорную победу на выборах в област-
ную Думу седьмого созыва одержала полити-
ческая партия «Единая Россия». Не менее ясная 
картина и по 25 одномандатным округам. В ка-
ждом из них победу — с процентным отношени-
ем от 40 с лишним до 80 с лишним процентов — 
одержали кандидаты-единороссы.

В голосова-
нии приняли 
участие 
669,4 ты-
сячи белго-
родцев — 
54,46 % 
от общего 
числа изби-
рателей.
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По данным на утро 14 сентября
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